

Energetische Sanierung

Stolperfallen vermeiden

3. Mai 2018, 19:00 Uhr

Ort: Hardheim, Pfarrheim, Wertheimerstr. 5

Referent: Bernd Bosan, Architekt und Energieberater

In der Reihe „Forum Wohneigentum“ informiert Bernd Bosan, Walldürn, an praktischen Beispielen den Nutzen energetischer Maßnahmen am Gebäude und Stolperfallen bei der Ausführen, die der Hauseigentümer wissen sollte.

Was muss ich tun, was ist sinnvoll und wie sieht es mit der Wirtschaftlichkeit der Maßnahmen aus. Gibt es dafür Zuschüsse oder finanzielle Hilfen? Worauf muss geachtet werden, wenn Handwerker auf der Baustelle arbeiten. Welche Versicherungen schützen den Bauherren bei Schäden?

Veranstalter: Verband Wohneigentum Baden-Württemberg e.V., BV Neckar-Odenwald

Durchführung: Verband Wohneigentum Hardheim

Tipp: Kellerdeckendämmung – Schluss mit kalten Füßen!

Kalte Füße gehören im Erdgeschoss eines älteren Hauses mit nicht beheiztem Keller oft dazu. Über den Fußboden und die Kellerdecke geht viel Wärmeenergie verloren. Abhilfe schafft die Dämmung der Kellerdecke, die auch nachträglich angebracht werden kann. Sie verbessert den Wohnkomfort und ist eine schnelle und preisgünstige Energiesparmaßnahme. "Ist die Decke eines unbeheizten Kellers nicht

gedämmt, gibt das Erdgeschoss permanent Wärme über den Fußboden ab. Das zeigt sich dann an erhöhten Heizkosten und kalten Füßen im Erdgeschoss", erklärt Jochen Schneider, Energieberater der Verbraucherzentrale Baden-Württemberg. "Dabei ist die Dämmung der Kellerdecke eine der wirtschaftlichsten Energiesparmaßnahmen. Je nach Gebäude können die Bewohner insgesamt rund fünf bis sieben Prozent Energie sparen.